

Conocí a San Josemaría a través de Internet

Con motivo de este Año de la Fe y en el marco de la fiesta de San Josemaría, que se celebra el próximo 26 de junio, estudiantes universitarios de Chile cuentan cómo se acercaron al mensaje de este santo a través de Internet.

11/07/2013

Más de 1000 millones de personas en el mundo tienen cuenta en Facebook.

Así lo establecen numerosas investigaciones conocidas en la materia, como el estudio de PewInternet (www.pewinternet.com). Por esta razón, la evangelización a través de las redes sociales o de sitios en Internet juega día a día un papel más importante.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/conoci-a-san-josemaria-a-traves-de-internet/>
(19/01/2026)